

Luxembourg, 15 novembre 2024

## Luxair s'engage aux côtés de Stand Speak Rise Up! pour défendre les femmes victimes de violence

*Sensibiliser, soutenir et s'engager : trois principes qui définissent les valeurs de Luxair et s'incarnent aujourd'hui dans un partenariat fort avec Stand Speak Rise Up!. À partir du 15 novembre 2024, cet engagement prend vie à travers la livrée spéciale du De Havilland Q400, immatriculé LX-LGF, qui ira bien au-delà d'une représentation visuelle.*

Les violences faites aux femmes ne connaissent ni frontières géographiques, ni démographiques, ni sociales et peuvent toucher autant les jeunes filles que les femmes adultes, partout dans le monde, à la maison comme en zones de conflit. Sensibiliser à cette réalité et mobiliser autour de cette cause sont essentiels pour renforcer l'impact des actions menées par les acteurs de cette lutte. Luxair, pour qui la responsabilité sociale est au cœur de sa mission, montre que le secteur de l'aviation doit jouer un rôle actif dans la promotion d'un monde plus juste et plus respectueux. C'est la raison pour laquelle Luxair a décidé de s'associer avec Stand Speak Rise Up!.

Une fois de plus, Luxair consacre la carlingue de l'un de ses avions à un partenariat qui vise à renforcer le bien-être et la sécurité des communautés. Dès ce 15 novembre, le De Havilland Q400 LX-LGF se dévoile revêtu d'une livrée spéciale Stand Speak Rise Up! et symbolise cette volonté, tout en transportant un message d'unité et de soutien, encourageant passagers, partenaires, et collaborateurs à s'engager dans une prise de conscience collective autour de cette cause essentielle.

Ce design unique, conçu en interne chez Luxair, rend hommage à la diversité et à la résilience des femmes. Inspiré par les récits de survivantes, le design utilise des nuances d'orange, symbolisant la diversité des origines et des parcours, et une texture au crayon, évoquant les épreuves endurées. Ces fragments de papier déchiré se rejoignent pour former une communauté, un message d'unité et de soutien pour ces femmes.

Chaque vol du LX-LGF, Luxair x Stand Speak Rise Up!, représentera l'engagement de Luxair pour le respect et l'inclusion et contribuera à la sensibilisation du public aux violences faites aux femmes. En s'appuyant sur sa position au cœur du Luxembourg et de la Grande Région, Luxair offre à cette cause une visibilité unique, touchant des centaines de milliers de passagers et de spectateurs dans les aéroports desservis par cet appareil.

« L'usage du viol comme arme de guerre est une bombe à sous-munition qui déstabilise des sociétés sur des générations entières et empêche l'émergence d'une paix durable. Face à cette violence, nous ne pouvons pas rester indifférents. C'est pourquoi ce partenariat entre Luxair et mon association Stand Speak Rise Up! marque un pas essentiel pour sensibiliser le public à la lutte contre les violences sexuelles en zones de conflit. Ensemble, nous œuvrons pour porter la voix des Survivantes du monde entier et nous luttons pour un avenir de justice et de paix. » déclare S.A.R. la Grande-Duchesse Maria Teresa de Luxembourg, Présidente-Fondatrice de Stand Speak Rise Up!.

« Avec ce partenariat qui nous tient particulièrement à cœur, nous prouvons une fois de plus que la mission de notre compagnie va bien au-delà du transport. Nous nous engageons, avec compassion et détermination, pour des causes vitales et continuons d'agir pour répondre aux besoins des communautés. Par cette livrée spéciale, nous relayons le travail de Stand Speak Rise Up! et soutenons

les survivantes. La violence n'est acceptable pour personne et sous aucune forme et nous devons nous unir pour faire avancer cette prise de conscience. », affirme Gilles Feith, CEO de Luxair.

### **Quelques mots sur Stand Speak Rise Up! :**

Depuis sa création en 2019 par S.A.R. la Grande-Duchesse Maria Teresa de Luxembourg, Chékéba Hachemi, aujourd'hui entourées de personnalités renommées dont le Dr Mukwege, Pramila Patten, Pr Yunus, Céline Bardet, etc., **Stand Speak Rise Up! soutient les Survivantes de violences sexuelles en zones fragiles et les enfants nés du viol**, à travers des projets sur le terrain mais également par les actions de plaidoyer portées par le Conseil d'administration.

L'association finance ainsi des projets holistiques à travers le monde visant à la reconstruction et à l'intégration socioéconomique des Survivantes et des enfants nés du viol.

Retrouvez plus d'informations sur <https://www.standspeakriseup.lu/fr/accueil/>